

IBIS CHARLEROI CENTRE GARE

Welcomes you in Belgium



IBIS HOTEL CHARLEROI CENTRE GARE ***

Quai Paul Verlaine 10-12 - 6000 Charleroi

T : +32 (0) 71 20 60 60 F : +32 (0) 71 70 21 91

E-mail : H2088@accor.com



72 rooms
(50 twin bed)



24h/24



Airco



Free
WIFI



Privé



50 m



50 m



5 km
Brussels South
Charleroi



E42/E19
500 m



ISO
14001



VILLE DE
NAMUR
40 km



Mons
44 km



Bruxelles
60 km

Découvrez une nouvelle expérience à l'ibis Charleroi Centre Gare

L'hôtel situé non loin de l'aéroport, du ring, de l'autoroute E42 et de la gare ferroviaire, c'est le point de départ idéal pour partir à la découverte de la région et des grandes villes de Belgique. L'établissement est situé au cœur actif d'une ville en pleine mutation. Une métamorphose qui se traduit par la reconstruction du centre-ville et ce pour le plus grand plaisir des amateurs de promenades et des lèche-vitrines.

Charleroi est également le haut lieu de la bande dessinée, sa réputation en la matière n'est plus à faire avec Spirou, ... Mais Charleroi c'est également grâce au "Bois du Cazier" de Marcinelle, la mémoire vivante du riche passé industriel de la région. N'hésitez pas à venir passer un moment de détente à l'ibis Charleroi Centre est prêt à vous accueillir jour et nuit !



Discover a new life experience at the Ibis Charleroi Centrum Station

The ibis Charleroi Gare is close to the airport, ring road, the E42 motorway and the railway station and is the ideal starting point for exploring the region and major Belgian cities. The hotel is located in the active heart of a city reinventing itself. A metamorphosis which is reflected by the reconstruction of the city centre : a real delight for walkers and window shoppers. Charleroi is also the cradle of the Belgian comic strip, its reputation in this area is firmly established with Spirou, Gaston Lagaffe etc. The "Bois du Cazier" in Marcinelle highlights the Charleroi's rich industrial heritage. Come spend some time relaxing at the ibis Charleroi Centre which is ready to welcome you day and night !

ibis.com

